



これまでの20年→そして→これからの20年



私は中央大学経済学部経済学科に所属しております。大学では準硬式野球部に入つており、日々勉強と部活動に励んでおります。

今思えば静商で甲子園を経験できたことがこの大学生活、野球だけではなく普段の生活にも活きております。私の先輩を含め静商のO

Bの方々は本当に温かく、母校の発展や卒業後も野球部の応援に行ったりなど大変いい伝統だと思います。これからもずっと続いていると思いますし、私も

静商を卒業出来たことを誇りに思つております。

私は今年大学4年で就職活動をしております。来年にはもちろん生まれ育つた静岡で働くことと思っております。一生懸命頑張つていこう

と思ひますのでまた宣傳越ながら若い世代を代表し私が同窓会関東支部に抱いている思いを、良い点、不足点、改善方法の順で伝えさせていただきます。

まず良い点ですが、一番は静岡という故郷を思ひださせてくれることです。私たちの世代は、大学を卒業しやっと社会人になつた頃ではないでしょうか。

社会にもまれ、殺伐と仕事に没頭し、孤独を感じる時に、私は同窓会関東支部に参加し故郷を思い出しました。意外に静岡の話で盛り上がるだけでも息抜きになるもので

ヤングオピニオン



桑原 健輔
(平成20年卒)

同窓会関東支部に思うこと



李 慎
(平成16年卒)

次に不足点ですが、若い世代特に私の前後5年の世代が足りないと考えます。確かにはじめは行きづらい雰囲気があるかもしれませんのが、先輩方とのふれあい是非常に有意義な時間ではと考へます。

大学生の方は先輩たちに就職の相談をしに来るだけでもメリットがあると思いますよ。

最後に若い世代を集めての改善方法です。18歳~30歳前後までの世代を集めた青年会なるものを組織として作るのはいかがでしょうか。大先輩方のいる会への参加にハードルを感じる方も多いと思ひますので、同年代でまず交流を深めるのも一案だと考えます。

もし、そのような会ができるのであれば私も率先して動きたいとも考へています。

結びとりますが、同窓会関東支部が発展しうけるためにご協力できれば幸いです。

今後ともよろしくお願ひします。

